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ExcELENTíssITTo sENHoR PRESIDENTE DA CÂUINA DE VEREADORES DE

BARRETRAS.ESTADO DA BAHIA

O Vereador abaixo-assinado, no uso de suas atribuições legais e regimentais, vem

requerer a V. Ex." que, após deliberação e aprovação do Plenário, seja

encaminhada ao Exmo. Sr. Prefeito Municipala seguinte lndica€ân];ia hlriir:clp:'i de Barreiras
Protocolo tt" qd5

r,r-o* l-o=-t jf eq -lJ-@rt
--_& 

N-t:H-
"Requalificação asfáltica na Rua Sáo Luís, bairro Sandra Regina, nesÍe

município."

JUSTIFICATIVA

Em atendimento à reivindicação dos moradores e transeuntes, solicitamos a

requalificação asfáltica na Rua São Luís, baino Sandra Regina, pois os moradores

estêio se queixando de buracos e erosões que dificultam o tráfego de veículos nesta

rua. Essas medidas visam melhorar a infraestrutura da nossa cidade, oferecer

melhores condições de vida para a população, e também contribuir para o
desenvolvimento econômico e social do local.

Diante das informações supracitadas e a pedido da população, solicito ao Poder

Executivo Municipal as providências necessárias, para realização da solicitação

acima.

Sala das Sessões, em 07 de maio de2O24.

e Gastro
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Camilra Tv|llrtícíyaf {e tsarreíras tsA
CNPJ: 16.25 6.893 /0001 -70

ExCELENTísslrro SENHoR PRESIDENTE DA cÂuam DE vEREADoREs DE
BARREIRAS.ESTADO DA BAHIA

O Vereador abaixo-assinado, no uso de suas atribuições legais e regimentais, vem

requerer a v. Ex.a que, após deliberação e aprovação, do plenário, seia

encaminhada ao Exmo. sr. prefeito Municipat a seguinte lndicaçQq:-,",--o"; n;t'o''qtl 
: '3ir;s

' r i lirtc

"Que seja realizado os seruços de timpeza, capina, roçagem de mato e
rccolhimenÍo de entulhos na rua Floriano Peixoto, bairro LoteamenÍo Sáo
Paulo, nesÍe município."

JUSTIFICATIVA

A presente indicação motiva-se no fato de que a rua Floriano Peixoto, bairro

Loteamento São Paulo, encontra-se totalmente desprovida desses serviços e com

necessidade de capina, roçagem do mato, poda de árvores, recothimento de
entulhos e a limpeza do local. A falta de limpeza gera transtornos aos moradores e
transeuntes, pedimos em caráter de urgência que seja feita a limpeza e manutenção

dessa referida rua, visando um espaço limpo e seguro para a população.

Diante das informações supracitadas e a pedido da população, solicito ao poder

Executivo Municipal, as providências necessárias para o referido pedido.

Sala das Sessões, em 07 de maio de 2024.

e Gastro
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Cemilra Ivluruícíyaf {e Barreíras tsA
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ExcELENTÍssluo SENHoR PRESTDENTE DA cÂuann DE vEREADoRES DE
BARREIRASfSTADO DA BAHIA

O Vereador abaixoassinado, no uso de suas atribuições legais e regimentais, vem requerer a
V' Ex'a que, após deliberação e aprovação do Plenário, seja encaminhada ao Exmo. Sr. prefeito
Municipal a seguinte lndicação: Ciir:.:a l,;.; :icipal de Barreiras

Protocolo i-to §Ze-rm{1§r3Ç@oras
\q.,4tu +,4"w__

"Que seja feita a dedetização com carro fumacê no baino'vila Rica.,,

JUSTIFICATTVA

Atendendo aos moradores do bairro Vila Rica, principalmente na rua São Francisco,
solicitamos a dedetização e o carro fumacê como uma das ações para a prevenção ao
mosquito Áedes Aegypti, transmissor da Dengue, Zika, Chikungunya e outras arboviroses, que
causam sérias doenças e tiram o sossego das famílias.

Ciente, que o caíTo fumacê não é a solução para o combate ao mosquito, sua ação é
temporária e pontual. Esse nâo é o método ideal para acabar com o mosquito Aedes Aegyptie
outros mosguitos que €rregam vírus perigosos.

Nosso trabalho deve ser contínuo e ampto. Devemos unir todos os esforços possíveis no
combate ao mosquito: poder público, iniciativa privada e toda a população. A união é a solução
ideal para combatermos esse e qualquer outro mal, em favor da saúde e de nossas famílias.

Sala das Sessões, em 14 de maio de 2024.

e Castro
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ExcELENTíssltuto SENHoR PRESTDENTE DA cÂuann DE vEREADoREs DEBARREIRAS€STADO DA BAHüA

o Vereador abaixo-assinado, no uso de suas atribuiçôes legais e regimentais, vem requerer
a V' Ex'a que, apÓs deliberação e aprovação do Plenário, seja encaminhada ao Exmo. Sr.
Prefeito Municipal a seguinte lndicação: Cámarui ivjui;,;;r-:ai de Barreiras

Protocolo nú SJ ierr4_lo;l.zÇ._.il-fr 
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na Rua Andorinha, bairro Wla Brasil, 
".?.

nManutenção da iluminação pública,
município."

JUSTIFICATIVA

Em atendimento a reivindicação dos moradores e transeuntes, solicitamos a ituminação
pública' na forma de troca de lâmpadas, na Rua Andorinha, bairo vila Brasil, próximo a
Escola Municipal Paulo Freire, pois encontra-se em situação de abandono, tomada pela
escuridão' sem iluminação, causando medo nos cidadãos que precisam passar por essa via
a noite' Dessa forma, solicitamos intervenções que contemplem serviços de iluminação, o
mais breve possíver, pois essa via se encontra escura há um tempo.
A referente propositura se dá, no intuito de promover maior segurança no tráÍego da referida
rua' assim proporcionando maior tranquilidade a pedestres, ciclistas, motociclistas e
motoristas.

Sala das Sessões, em i4 de maio de 2024.
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Camür& Iúltruícíyaf de tsarreíras tsA
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ExcELENTÍssluo SENHoR pREsTDENTE DA cÂunne DE vEREADoREs DE
BARREIRAS-ESTADO DA BAHIA

O Vereador abaixo-assinado, no uso de suas atribuições legais e regimentais, vem requerer a
V. Ex.a que, apÓs deliberação e aprovação do Plenário, seja encaminha{p ao Exmo.- Sr.
prefeito Municipata sesuinte tndicação: tii"i;;;;;r1;cinalrde Barreiras

,
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"IÜanutenção da iluminação púbtica, na Rua dos Patmares, bairro Rio Gnnde, neste
município-"

JUSTIFICATIVA

Em atendimento a reivindicação dos moradores e transeuntes, solicitamos a ituminação
pública, na forma de troca de 2 lâmpadas, na Rua dos Palmares, baino Rio Grande, pois
encontra-se em situação de abandono, tomada pela escuridão, sem iluminação, causando
medo nos cidadãos que precisam passar por essa via a noite. Dessa forma, solicitamos
intervenções que contemplem serviços de iluminação, o mais breve possível, pois essa via se
encontra escura há um tempo.

A referente propositura se dá, no intuito de promover maior segurança no tráfego da referida
rua, assim proporcionando maior tranquilidade a pedestres, ciclistas, motociclistas e
motoristas.

Sala das Sessões, em 14 de maio de 2O24.
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